

# 真山小学校



大崎市立真山小学校  
校長 大竹 恵子  
大崎市岩出山字上真山  
日向要害二番地  
電話 七七一三〇一  
FAX 七七一三二一〇一

## 残すところあと三ヶ月！

新年、明けましておめでとうございます。お陰様で、子どもたちは、冬休み中には大きな事故やけがもなく、楽しく過ごすことができました。平成二十八年も無事スタートすることができました。新たな夢や希望に向かって、子どもたちと共に充実した楽しい学校にしていきたいです。さて、平成二十七年度も残り三ヶ月を切りました。この三ヶ月は子どもたちにとって、各学年の『一年のまとめの学期』であり、また次の学年に向けての準備の期間でもあります。特に、学年に応じた生活や学習に取り組む態度を身に付けて進級することとが大切となります。生活面でいえば、誰とでも元気に挨拶ができていくか、年齢に応じた言葉遣いができているかなど、学習面では、意欲をもって学習に取り組んでいるかなど、丁寧なノートのため方ができているかなど、家庭においては、めりはりのある生活をしているかなど、進んで宿題や自主勉強に取り組んでいるかなどです。学校では、子どもたちそれぞれに生活や学習を振り返らせ、一人ひとりの足りないところを気付かせ、それに応じた取り組みを考えさせていきます。今年も、皆様方のご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



## ウィンタースクール よく頑張りました！

十二月二十四日(木)・二十五日(金)の二日間、本校家庭科室と理科室において、ウィンタースクールが開催されました。二日間でのべ七十八名参加しました。今年も、補助員の穴戸先生や市教委の先生(佐木様・玉水様)の他に、東北福祉大学からボランティアとして、お二人の学生(飯澤様・佐々木様)が講師として参加していただき、学習面において、ドリルや漢字などの指導をしていただきました。学生とも年齢も近いこともあり、和気あいあいとした雰囲気でしたが、子どもたちは、熱心に宿題等に取り組んでいました。



この経験がよりよい学習習慣へとつながってほしいと思います。

## タオルの寄贈 『真山長寿会』の皆様ありがとうございました。

十二月に真山長寿会の皆様から、掃除の際に使ってほしいとタオルをいただきました。これまでも毎年いただいておりますが、大切に使用させていただきます。ありがとうございます。



## 縁起がいい初夢 今年の夢は？目標は？

広辞苑によりますと、「初夢」とは「元日の夜見る夢、また正月二日の夜に見る夢」とあります。

さて、皆様は新年をどのように迎えられるでしょうか。初夢はご覧になったでしょうか。初夢で見ると縁起がいいとされるものに、  
「一富士 二鷹 三茄子」(いちふじにたかさんなすび)があります。この由来は、東京にある駒込富士神社に由来すると言われます。この神社は、江戸時代の富士信仰の拠点の一つで、今でも「お富士さん」と呼ばれている神社だそうです。この駒込富士神社の近くに、鷹匠屋敷があったことと、駒込茄子があったことによるとされています。

それでは、「一富士 二鷹 三茄子」にはどんな意味があるのでしょうか。諸説はあるようですが、おおよそ次のとおりです。

富士↓富士は「無事」という掛けことば。高い目標や理想を表し、立身出世の象徴。鷹↓鷹は「高い」という掛けことば。可能性の広がりや自由な行動力を表し、開運や夢の実現につながる。

茄子↓茄子は事を「成す」に通じ、蓄財や子孫繁栄を表す。では、「三」の続きはあるのをご存じでしょうか。

「四扇 五煙草 六座頭」(しおうぎにたばころくざとう)という言葉があります。「一富士 二鷹 三茄子」に対応していて、富士・扇は、末広がりで子孫や商売の反映を意味し、鷹・煙草(の煙)は、上昇していくので運氣上昇を意味し、茄子・座頭は、どちらも「毛が無い」ことから「怪我無い」と洒落で家内安全を、願っています。

**《教育目標：健康で自ら学び、心豊かな子どもを育てる》**

**平成28年1月8日(金)第11号**

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなではやね・はやおき・あさごはんを実践しよう!!